
担当＝会長・幹事 
場所＝シルクホテル 2F 
点鐘＝12:30 
食事=12:00～12:30 

8 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=133 円 
9 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=139 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

９月６日（第１火）№161８例会 

11:40～会長・幹事会 

    ≪≪≪≪ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問≫≫≫≫    

第 2600 地区ガバナー  上沢広光様 

  〃     幹事 中嶋袈裟二様（欠席） 

  〃    副幹事 永井和男様 

1. 点鐘 

2. 国歌斉唱「君が代」♪ 

3. ロータリーソング「奉仕の理想」♪ 

4. 四つのテスト♪ 

5. ゲスト紹介…第 2600 地区ガバナー上沢広光様 

       〃    副幹事 永井和男様 

下伊那グループガバナー補佐 久保田和彦様 

 〃       幹事 近藤克彦様、副幹事下田一則様 

6. 会員慶祝◇誕生日…近藤克彦君、津野和広君、木下裕亮君 

                ◇一年間努力出席表彰…宮嶋逸雄君 

7. 会長挨拶 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

11. 委員会報告 

12. 本日の行事≪ガバナー公式訪問≫ 

13. 点鐘 

               

① ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局経理室］……………………2022 年 9 月のロータリーレート 1 ㌦=139 円 

② ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局業務推進・IT 室］ …………基本的教育と識字率向上月間ﾘｿｰｽのご案内 

③ ［折井正明ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所］…10／2（日）第 1 回会長ｴﾚｸﾄ・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ 

④ ［世界米山学友会］ … 世界米山学友会による「再開 in 関東」2023 年 8 月 5 日（土）つくば国際会議場 

⑤ ［地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ］ …………2022-2023 年度第 2 回会長・幹事会及びｱｸﾀｰﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 9/21（水）ｵﾝﾗｲﾝ 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））9 月月月月・・・・10 月月月月例会例会例会例会 

1. 9／13  1619 オンライン例会についてⅡ              担当=ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化推進委員会 

2. 9／20  休会 

3. 9／27  1620 名古屋城北ＲＣとの合同例会（ﾏﾚﾂﾄｺﾞﾙﾌと BBQ）       担当=親睦活動委員会 

4. 10／4  1621 会員増強検討会                     担当=会員増強委員会 

5. 10／11 祝日週休会 

  

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
塩サバ・牛ﾊﾞﾗと野菜の煮物・茶蒸し・味噌汁・漬物 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1617 2022 年 8 月 30 日（第 5 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

今日は雑誌に掲載された、ジム･ロジャーズの 20 年後の『日本終了が現実になる』の記事をご紹介し

ます。 

人口推計はあらゆる将来予測の中で、もっとも精度が高い予測と言われます。2040 年には出生数は

70 万人前後にまで落ち込む見通しで、一方 70 歳になる人は約 200 万人もいる。その頃には、70 歳は高

齢者に区別されていないかもしれないが、このまま現行の社会保障制度が維持できるとは思えない。こ

れは私の意見や感想ではなく、数字が示す事実です 

現在、日本の公的医療保険制度は世界一充実しているとも言われています。アメリカやシンガポール

などは医療費が高額で、シンガポールで難病になった外国人ヘルパーの医療費の請求が 18 万シンガポ

ールドル（約 1800 万円）にもなったとのことです。日本では外国人労働者も条件を満たせば日本人と

同様に社会保険に加⼊をすることができます。しかし、シンガポールでは外国⼈労働者は⾃分で⺠間医

療保険を購入して高額な医療費に備える必要があるのです。日本のような高額療養費制度はありません。

そのため、総額の医療費が数千万円に及ぶ場合もあります。⼀⽅で、シンガポール国⺠に対しては助成

があるために公立病院の医療費負担は緩和されています。2019 年度の国⺠医療費は 44 兆円、2040 年

には 67 兆円になるとの予測です。ロジャーズ氏は日本の問題を、1.「月まで届きそうなほどの債務額」

2.世界⼀のスピードで進む少⼦⾼齢化」、「移⺠を受け⼊れない、規制緩和をしない保護主義」これ等が

問題だと言います。その上で、すぐにでも実行できるよう、次の手、代替案（プラン B）の準備を勧め

ています。これは、財政危機だけでなく地震など未曾有の危機に見舞われた場合にも有効で、第 1 に、

海外に一部資産をおいておくこと、第 2 に、流動資産を常に持っておくこと、第 3 に、自分自身で考え

他人が推奨している銘柄をむやみに買わない、さらに、もう 1 つ、子供に他国の言語を習わせることも、

次の人生を広げてくれることになるだろう。 

こう言われると投資家ビルロジャースらしいのですが、しかし彼は何を言いたいのでしょうか？ 誰

のための日本なのか？ 外国人のため？ 政治家のためなのか？日本は大丈夫なのか？では無いでし

ょうか？ 



1971 年にノーベル経済学賞を受賞したアメリカの経済学者、サイモン・グズネッツ の有名な言葉の
ひとつに、「世界には４つの国しかない。先進国と途上国、そして、日本とアルゼンチンである」があ
るそうです。戦後の混乱から、奇跡的な発展を遂げた日本は、資源がほとんどない小国でありながら先
進国の仲間入りを果たしました。一方アルゼンチンは、豊かな資源がありながら、工業化に失敗し、衰
退。途上国から先進国になった日本と、先進国から途上国になったアルゼンチン。どちらの事例も非常
に稀なことであり、それをもってグズネッツは前述の言葉で世界には４種類の国があると説明したよう
です。その後、アルゼンチンは皆さんもご存じの通り 2000 年代に入り国家的な経済崩壊を体験しまし
た。アルゼンチンのたどった経済崩壊までの軌跡を簡単に並べてみると、1国家の成⻑産業勃興、2経
済の⾼成⻑、3成功体験、4傲慢、5 転落、6崩壊、となります。これは、国家的経済崩壊の例として「ア
ルゼンチン型」と呼ばれていますが、バブル崩壊前後の日本のパターンもこれによく似ているとする指
摘もあります。日本はまだ、「6崩壊」まで進んではいませんが、20 年後の日本はどうなっているでし
ょうか？すでに生きていないと思いますが、脱出したい国でなく、元気な国に立ち直ってもらいたいも
のです。今、政治の質・日本人の質が問われるところです。 

 

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告 

１、 前回の例会の時にもお願いをしましたが、5 日、6 日と地区大会が開催されます。場所は戸倉

上山田です。出欠を取っております。出来れば全員の出席をお願い致します。 
バスでの出席か自家用車での出席か検討中です。改めてご案内致します。 

２、 前年度の件ですが、前回年次報告書の原稿をお渡しさせて頂きました。 
訂正等ありましたら追記等をお願い致します。ないようでしたら封筒にサインをして事務局ま

でお願い致します。 
３、 次回はガバナー公式訪問です。クラブ計画書をご持参下さい。 

 
４、 本日、例会終了後、理事役員会を開催致します。 

尚、9 月の理事会は 9 月 13 日（当日は夜間例会です）となります。よろしくお願い致します。 
 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（4/12 名）津野和広君、今井卓郎君、近藤克彦君、中澤みどりさん 

［出 免 欠 席 者］（0/3 名） 

ニコニコＢＯＸ合計 16,000 円 累計 116,000 円 （目標額 580,000 円）  

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX合計 3,000 円 累計 23,000 円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX合計 2,000 円 累系 34,000 円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0 円。累計   0 円（目標額 58,500 円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 500 円。累計 500 円（目標額 7,500 円…一人 500 円）                                     
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本日の例会（2022.8.30）財団・米山ｾﾐﾅｰ報告

前々例会（2022.8.2）ｵﾝﾗｲﾝ例会につ

いて



▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川ＲＣ ９／８ 木 休会 ― 

天竜川ＲＣ ９／２２ 木 休会 ― 

飯田ＲＣ ９／２１ 水 休会 ― 

飯田南ＲＣ ９／３０ 金 月見例会（桂月） シルクホテル 

＊飯田南ＲＣ⇒２０２２年７月より例会場が「シルクホテル」に変更 

＊天竜川ＲＣ⇒２０２２年７月より例会曜日が変更「現在月曜日→木曜日に変更」 

【野生型ポリオウイルスによる症例数】（常在国） 

2022 年 1/1～7/19 2021 2020 2019 

パキスタン 3→10→12 1 84 147 

アフガニスタン 
1 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1 0 0 0 

世界合計 12→14 6 140 176 

 

◇◇◇◇会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（8 月）月）月）月） 

◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰 

 木下裕亮君：遅くなりましたが、一年間努力出席表彰して頂きありがとうございます。  

       今年も頑張ります。 

  宮嶋徹君:朝晩は大分涼しくなりました。季節の変わり目、体調に気を付けましょう。 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

飯田ローターアクトクラブ飯田ローターアクトクラブ飯田ローターアクトクラブ飯田ローターアクトクラブ    

会長松村宗一郎様：飯田ローターアクト会長の松村と申します。ローターアクトは暫く休会しておりま

したが、昨年から４名加入して６名で元気に活動しております。よろしくお願い致

します。 

幹事松澤幸太様：本日は参加させて頂きありがとうございます。 

１つでも吸収して、貢献していけるようにして行きます。 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：過しやすい天気が続きます。 

２日程前に蜻蛉が沢山飛んでいました。秋が早い感じです。 

 木下裕亮君：前例会を大分から ZOOMで参加させて頂きました。 

皆さんの声もクリアに聞こえたので大きな問題は無かったです。 

田中淳君：朝晩と急に涼しく なり、急に秋の訪れを感じます。 

下田一則君：本日のゲスト、ローターアクトクラブ会長松村様、幹事松澤様、ようこそ。 

      セミナー出席の皆さん、報告よろしくお願い致します。 

後藤高一君：飯田ローターアクトクラブ松村会長、松澤幹事を歓迎致します。 

久保田和彦君：飯田ローターアクトクラブ松村様、松澤様ようこそ。そろそろ秋の気配を感じます。 

 宮嶋逸雄君：飯田ローターアクト松村会長様、松澤幹事様を歓迎して。御苦労様です。 

菜花義一君：昔から、暑いのも盆過ぎたら涼しくなると言われていますが、その通りお盆までの

強烈な暑さがなくなり朝夕は大分涼しくなりました。 

      これからの時季、寝冷えに注意し、風邪を引かない様に注意です。 

水野隆志君：悪い事に「ものむらい」を頂きました。本日、お医者さんに行って来ましたが、患

部にハリを３回刺されました！飛び上る程痛かったです。 



宮嶋徹君：飯田ローターアクトクラブ松村会長、松澤幹事、本日は宜しくお願い致します。 

 

 ◇◇◇◇ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ 

 後藤高一君：本日は財団、米山のセミナー報告を致します。宜しくお願い致します。  

菜花義一君：ロシアとウクライナの戦争は勃発してから半年となりましたが、何千人もの戦死者 

が出ているにも関わらず、今では影の薄い出来事の様になって来ました。 

当事者以外の人々はいかに無関心で白状なのか。人間は無情な動物です。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ  

菜花義一君：子供達の夏休みも終わり、静かな日常に戻りました。毎日目先に居ると五月蠅く感 

じますが、余り静か過ぎると心寂しくなります。勝手な自分。子ども達からどう 

思われているのだろうか。 

 

 

◇◇◇◇本日の行事≪財団・米山セミナー報告と公共イメージ向上セミナー報告≫本日の行事≪財団・米山セミナー報告と公共イメージ向上セミナー報告≫本日の行事≪財団・米山セミナー報告と公共イメージ向上セミナー報告≫本日の行事≪財団・米山セミナー報告と公共イメージ向上セミナー報告≫ 

・ロータリー財団セミナー・米山セミナー（オンライン）報告 後藤高一 

  配布資料参照（３Ｐ） 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ向上セミナー出席報告  

2022 年 8月 7 日（日）オンライン＆ホテルブエナビスタ…ハイブリッド 

出席者…小林会長、木下幹事、中澤みどり広報委員長 

 

公共イメージ向上セミナ 2022,08,07 中澤みどり 
■基調講演：2750 地区所属 東京広尾クラブの服部陽子さん 
・公共イメージ向上の取り組みとしては、マイロータリーやＨＰ充実を考える人が多いが、公共イメー

ジ向上がなぜ大切か？を考えてそれを向上していくことを考えるべき 
・奉仕活動を知っていただき、イメージ向上を図ることで、会員基盤がしっかりする。それによって、

さらにイメージ向上の活動ができる。 
・ビジョンを実現するための行動計画。①より多くのインパクト ②基盤を広げる ③積極的なかかわ

りを促す ④適応力を高める４つが大切。これはひとつの流れである。 
① と②の間にイメージ向上推進活動がある。 
・ロータリーについてうまく発信できているか？自分自身の知識を整理する必要がある。 
・ストーリーテリング 自分で体験したことで得たものを語ることが大切。 
・自分自身が満足できるクラブにしていく。DEI の推進 Divercity Equity Inclusion 
多様性（あらゆる背景を持つ人を県芸）・公平性（機会の均等）・インクルージョン（あらゆる人が歓迎

されていると感じ尊重する：包括・包含）。 
■パネルディスカッション 
松本城ＲＣ：藤田会長 箕輪ＲＣ：萩原会長 松本ＲＣ：宮坂さん須坂五岳ＲＣ：小林幹事 
●自分のＲＣでやっていて、社会に与えている影響 
・箕輪クラブは４０年前から青少年交歓(ホームステイ)に力をいれている。それが重要な活動だと思う。



その１年がその先の人生を変えていく、それが自分たちＥＮＤ ＰＯＬＩＯが活動の一丁目一番地だと

思っている。古着を集めて世界に送る。１キット（3,300 円）５人分のポリオワクチンになる。青少年

と一緒に活動実施。汗をかいて、重い荷物をもって一緒にやることが一体感につながる。日本リユース

システムさんと世界の子供にワクチンをというＮＰＯ法人と、ゼクシー●●の３社でやっている活動に

賛同して、青少年育成基金を活用した。（宮坂さん） 
・他団体との協調で活動していく。しかもビジュアルアイデンティティで活動していくことは大事だと

思う。それだけで公共イメージ向上になっている（桑沢さん） 
・地元の野球クラブの活動を支援。ボール寄贈や交流の機会設置。メセナ少年少女合唱団のイベント支

援。須坂市立特別支援学校へ教材寄付。高等部もスタートしたので、そちらの事業をみさせていただき

コミュニケーションをとっている。（小林さん） 
●講評 
・ぞれぞれのクラブで地域の方との交流を多くやっていると感じた。地域ではかなり知られているので

はないか。今やっていることにより多くの人を巻き込むことを増やしていくといいと感じた。 
以上 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席（予定） 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席済 
 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済） 
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 

＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当 
 
◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
参加者…ＩＡＣ15名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 
 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 



【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水） 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘  
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘  
  


